

III. Otras disposiciones

JUNTA ELECTORAL CENTRAL

3945 ACUERDO de la Junta Electoral Central por la que se hace pública la constitución del Comité para Radio y Televisión.

La Junta Electoral Central, en la reunión celebrada el día 5 de los corrientes, acordó hacer pública la constitución del Comité para Radio y Televisión a que se refiere el párrafo 2 del artículo 40 del Real Decreto-ley 20/1977, de 18 de marzo, sobre Normas Electorales, y el artículo 6.º del Real Decreto 967/1977, de 3 de mayo.

La composición del mencionado Comité es la siguiente:

Presidente: Don José Luis Varela Iglesias.

Vocales representantes de la Administración:

Don Luis Ezcurra Carrillo.
Don Roberto Bieger Herrera.
Don Ramón Villot y Villot.
Don Miguel Pérez Calderón.
Don Juan Jesús Buhigas Villaverde.
Don Juan José Bellod y Bellod.

Vocales designados por la Junta Electoral Central:

Don Guillermo Galeote Jiménez.
Don Jaime Sartorius Bermúdez de Castro.
Don José Folguera Crespo.
Don Enrique Palazuelos Manso.
Don Jaime Boneu Farre.
Don Juan Servando Balaguer Parreño.

Madrid, 6 de febrero de 1979.—El Presidente, Angel Escudero del Corral.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

3946 ORDEN de 15 de diciembre de 1978 por la que se dispone la aprobación de un prototipo de contador eléctrico marca «CDC», tipo «T 7 DA», de 10 A, 3 por 220/380 V., trifásico a cuatro hilos para energía activa.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «Compañía para la Fabricación de Contadores y Material Industrial, S. A. -CDC», con domicilio en Vial, número 5, de Montornés del Vallés (Barcelona), en solicitud de aprobación de un prototipo de contador eléctrico marca «CDC», tipo «T 7 DA», de 10 A, 3 por 220/380 V., trifásico a cuatro hilos para energía activa, fabricado en sus talleres.

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con las normas previstas en el Decreto de 12 de marzo de 1954; Decreto 955/1974, de 28 de marzo, por el que se someten a plazo las autorizaciones de los modelos-tipo de aparatos de pesar y medir, y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, ha resuelto:

Primero.—Autorizar en favor de la Entidad «Compañía para la Fabricación de Contadores y Material Industrial, S. A.-CDC», el prototipo de contador eléctrico marca «CDC», tipo «T 7 DA», de 10 A, para 3 por 220/380 V., trifásico a cuatro hilos para energía activa, y cuyo precio máximo de venta será de seis mil novecientos sesenta y ocho (6.968) pesetas.

Segundo.—La presente autorización tendrá un plazo de validez que caducará el día 31 de diciembre de 1980, y próximo a transcurrir este plazo de validez, la Entidad interesada, si lo desea, solicitará de la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia prórroga de la autorización de circulación, la cual será propuesta a la superioridad de acuerdo con los datos, estudios y experiencias llevadas a cabo por la propia Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, la Dirección General de

Promoción Industrial y Tecnología o las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Industria y Energía.

Tercero.—La aprobación temporal del prototipo anterior queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» del día 6 de agosto).

Cuarto.—Los contadores correspondientes al prototipo a que se refiere esta disposición llevarán inscritos en la esfera las siguientes indicaciones:

a) Nombre de la casa constructora, o la marca, tipo del contador y designación del sistema.

b) Número de orden de fabricación del contador, que deberá estar grabado también en una de sus piezas principales interiores (chasis).

c) Clase de corriente para la que debe ser empleado el contador, condiciones de la instalación, características normales de la corriente para la que se ha de utilizar y número de revoluciones por minuto que corresponden a un kilovatio hora.

d) Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que se publique la aprobación del prototipo.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 15 de diciembre de 1978.

OTERO NOVAS

Ilmos. Sres. Presidente de la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia y Director general de Promoción Industrial y Tecnología.

3947 ORDEN de 30 de diciembre de 1978 por la que se dispone la aprobación de un prototipo de surtidor de carburante marca «Droher», modelo «TE», con computador electrónico de tecnología TTL-MOS, fabricado en los talleres de «Isidro Herreiz, S. L.».

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «Isidro Herreiz, S. L.», con domicilio en Barcelona, calle Batista, números 7 y 8, en solicitud de aprobación de un prototipo de surtidor de carburantes marca «Droher», modelo «TE», con computador electrónico de tecnología TTL-MOS, fabricado en sus talleres.

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con el Reglamento para la ejecución de la Ley de Pesas y Medidas, aprobado por Decreto de 1 de febrero de 1952; Decreto 955/1974, de 28 de marzo, por el que se someten a plazo las autorizaciones de los modelos-tipo de aparatos de pesar y medir, y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, ha resuelto:

Primero.—Autorizar en favor de la Entidad «Isidro Herreiz, Sociedad Limitada», por un plazo de validez que caducará el día 31 de diciembre de 1980, el prototipo de surtidor de carburante marca «Droher», modelo «TE», con computador electrónico de tecnología TTL-MOS, y cuyo precio máximo de venta será de doscientas cuarenta mil (240.000) pesetas.

Segundo.—La aprobación temporal del prototipo anterior queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» del día 6 de agosto).

Tercero.—Por la circunstancia de que este prototipo está sujeto a plazo de validez temporal, y, en consecuencia, requiere completar su comportamiento técnico a través del tiempo, la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia o la Dirección General de Promoción Industrial y Tecnología podrán retirar de las series fabricadas por la Entidad «Isidro Herreiz, S. L.», el número de modelos que juzgue apropiados, con el fin de llevar a cabo los estudios, ensayos y experiencias pertinentes, ello con independencia de lo que las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Industria y Energía, en su función inspectora, juzgue conveniente, dando cuenta, en todo caso y por conducto reglamentario a la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia los resultados de los datos obtenidos o experiencias llevadas a cabo.

Cuarto.—Próximo a transcurrir el plazo de validez temporal, la Entidad fabricante, si lo desea, solicitará de la Comisión

Nacional de Metrología y Metrotecnia, prórroga de la autorización de circulación, la cual será propuesta a la superioridad de acuerdo con los datos, estudios y experiencias llevadas a cabo por la propia Comisión, la Dirección General de Promoción Industrial y Tecnología o las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Industria y Energía.

Quinto.—Para garantizar el perfecto funcionamiento de este aparato surtidor se procederá a su precintado, una vez realizada su verificación, colocando los 11 precintos que se representan y relacionan, respectivamente, en los planos y Memoria que sirvió de base para su estudio por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, y que se remite a todas las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Industria y Energía.

Sexto.—Los aparatos surtidores correspondientes al prototipo a que se refiere esta disposición llevarán inscritos en las cartas o esferas, o en una placa fijada con remaches, las siguientes indicaciones:

- Nombre de la Entidad constructora, o marca del aparato, y la designación del modelo o tipo del mismo.
- Especificación de la clase y tipo del carburante que sirve, en caracteres fácilmente legibles desde, por lo menos, diez metros de distancia.
- Número de orden de fabricación del aparato, que coincidirá a que se figura en la placa de fábrica.
- Límites de temperatura de trabajo, en la forma: 0° C/ 50° C.
- Voltaje, o voltajes, y frecuencia de la tensión de alimentación.
- Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que se publique la aprobación del prototipo.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 30 de diciembre de 1978.

OTERO NOVAS

Ilmos. Sres. Presidente de la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia y Director general de Promoción Industrial y Tecnología.

3948

CORRECCION de errores de la Orden de 5 de enero de 1979 por la que se dispone la aprobación de un prototipo de surtidor de carburantes marca «Bennett», modelo «4027 P-70», doble, para un mismo producto.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 21, de fecha 24 de enero de 1979, página 1877, seguidamente se transcribe la oportuna rectificación:

Tanto en el sumario como en el texto, donde dice: «doble para dos productos diferentes», debe decir: «doble para un mismo producto».

3949

RESOLUCION de la Secretaria de Estado para la Administración Pública por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Eligio Agustín Rodríguez y otros.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada en fecha 8 de marzo de 1978 por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 506.649, promovido por don Eligio Agustín Rodríguez Lorenzo, don Francisco Díez González, don Julio de las Heras Megia, don Guzmán Jiménez Martín, don Saturnino Lorenzo Valero, don Félix Moral Fuente, don Francisco Royo Jarauta, don Honorato Sanz Murgueño, don Hilarion Serrano Pastor, don Ciriaco Soto Martín, don Manuel Martínez Martínez, don Casimiro Olivares López, don Pablo Rodríguez García, don Mauro Sancho Nieto, don Fernando Vasco Aguilar, don Ricardo Blanco Benitez, don Damián Sampedro Pérez, don Luis Solsona Llorenz, don Eduardo Fernández Cos, don Joaquín Llorens y Coello de Portugal, don Rodrigo Messia Sáenz, don Julián Moreno Olalla, don Ramón Moll Boisson, don Emilio Fernández Corral, don Virgilio Coronado Laberti, don Justo Cuadra y Fernández, don José Gil Pazos, don Enrique Baños Bejarano, don Agustín Pablo de Juan Blasco, don Juan Marín Mussó, don Ramón José Álvarez Peláez, don Crisanto Fernández Marcos, don Luis Liro Berro, don Quintín Martínez López, don Valentín Barrera de la Merced, don José María Baldasano de Castillo Ejejabertia, don Miguel Fransi Teixidor, don Teodoro Sanz Torregó, don Aquilino Cabe Pérez, don Justino Arraraz Burgos, don Francisco Rodríguez Babe, don Federico González de Aguilar y Núñez de Villavicencio, don Zacarías Lafuente Martínez, don Enrique Marcos Muñoz, don Pedro Castro Marqués, don Francisco Guerrero Salguero, don Longinos Pizarro de Diego, don Wifredo Gandul Garrido, don Luis Francisco Dueñas Gavián, don Luis Pérez Delgado, don Benito Arastasio Martínez, don José Valdivieso Maeso, don Vicente Ascaso Martínez, don Casimiro Fernández Llana, don Antonio Jimé-

nez Gabarde, don Pascual Tricas Sanmartín, don Dictinio Abad Martín, don Teodoro Gutiérrez Churruca, don Teodoro Ordóñez Labrador, don Lucio Pérez Vázquez, don José Enciso Rodríguez, don Clemente Serrano Pastor, don Gaspar Aranda de la Riva, don Andrés Biarge Anoro, don José Luis Bielsa Serrano, don Santiago Asensio Molano, don César Pérez y Díez de Baldeón, don Luis Martínez Prieto, don Enrique de Rada Luengo, don Mariano Hormigos Benayas, don Isidoro Asensio Rodríguez, don Eliseo García Rivas, don Manuel Rubio Chaves, don Antonio Ruiz López, don Eduardo Teixeira Castillo, don Manuel Geijo Hevia, don Juan López de Aguilera Guevara, don Fernando Álvarez García y don Patricio Atienza Martínez, sobre clasificación del personal del Servicio Nacional de Productos Agrarios, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que, declarando inadmisibles el presente recurso contencioso-administrativo, interpuesto por don Francisco Díez González, don Manuel Martínez Martínez, don Casimiro Olivares López, don Pablo Rodríguez García, don Mauro Sancho Nieto, don Dictinio Abad Martín, don Fernando Vasco Aguilar, don Eduardo Ferrández Cos, don Joaquín Llorens y Coello de Portugal, don Rodrigo Messia Sáenz, don Julián Moreno Olalla, don Ramón Moll Boisson, don Emilio Fernández Corral, don Virgilio Corchado Laberti, don Justo Cuadra Fernández, don José Gil Pazos, don Agustín Pablo de Juar. Blas, don Valentín Barrera de la Merced, don Miguel Fransi Teixidor, don Teodoro Sanz Torregó, don Aquilino Cabo Pérez, don Zacarías Lafuente Martínez, don Enrique Marcos Muñoz, don Pedro Castro Marqués, don Francisco Guerrero Salguero, don Teodoro Gutiérrez Churruca, don José Enciso Rodríguez, don César Pérez Díez de Baldeón, don Enrique de Rada Luengo, don Isidro Asensio Rodríguez, don Manuel Rubio Chaves, don Antonio Ruiz López, don Eduardo Teixeira Castillo, don Manuel Geijo Hevia, don Juan López de Aguilera Guevara, don Fernando Álvarez García y don Patricio Atienza Martínez contra resoluciones de la Presidencia del Gobierno de cinco de diciembre de mil novecientos setenta y dos, treinta y uno de mayo de mil novecientos setenta y cuatro y trece de junio de mil novecientos setenta y cinco, que denegaron su inclusión en la Escala de Técnicos Administrativos del Servicio Nacional de Productos Agrarios, lo desestimamos en cuanto a los restantes recurrentes que en el encabezamiento de esta sentencia se relacionan, por aparecer ajustados a derecho los actos administrativos impugnados, absolviendo a la Administración de la demanda, sin especial imposición de costas.»

Lo que digo a VV. EE.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 27 de julio de 1978.—El Secretario de Estado, Manuel Fraile Crevilles.

Excmos. Sres. ...

3950

RESOLUCION de la Secretaria de Estado para la Administración Pública por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Carmeñ Albarrán Gómez.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada en fecha 14 de junio de 1978 por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 507.085, promovido por doña Carmen Albarrán Gómez, sobre relación de funcionarios de carrera del Patronato de Investigaciones Científicas y Técnicas «Juan de la Cierva», cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que, sin pronunciamiento especial sobre las costas, desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo, interpuesto por doña Carmen Albarrán Gómez contra la resolución de la Presidencia del Gobierno datada el cuatro de diciembre de mil novecientos sesenta y cinco, desestimatoria del recurso de reposición interpuesto contra la de dieciséis de mayo anterior, sobre relación de funcionarios de carrera del Patronato de Investigaciones Científicas y Técnicas «Juan de la Cierva».»

Lo que digo a VV. EE.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 27 de julio de 1978.—El Secretario de Estado, Manuel Fraile Crivilles.

Excmos. Sres. ...

3951

RESOLUCION de la Secretaria de Estado para la Administración Pública por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Guillermo Arévalo Mendoza y dos más.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada con fecha 19